
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 19. Januar 2018, 17:58

Na gut, neue Spieler brauchen immer eine gewisse Zeit sich zu aklimatisieren, ob da gut 5
Monate ausreichen wird man sehen, aber trotz allem sehe ich uns besser aufgestellt als in der
VR, 3 Neuzugänge,Zrelak zurück und Sepsi scheint eine wirkliche Alternative zu werden! Wenn
jetzt Löwen und Erras wieder zu ihrer alten Form finden kann das wirklich etwas werden, ich
gehe sehr optimistisch und voller Vorfreude in die RR mit der Gewissheit das es trotz allem
noch ein hartes Stück Arbeit wird unseren Traum zu erfüllen!
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